
Berlkönig will 43 Millionen Euro
vom Senat

Berlin. Das Berlkönig-Modellprojekt sorgt für Ärger. Nicht nur, dass Taxifahrer
in dem Sammeltaxi-Angebot der BVG einen Wettbewerber sehen, nun will das
Unternehmen auch noch 43 Millionen Euro vom Berliner Senat für die Fortführung
des Pilotprojektes bis zum Jahr 2022. Da dies so nicht vereinbart wurde und die
BVG mit starken Partnern angetreten war, sind zumindest SPD- und Linke-Fraktion
in Berlin gegen die Steuermillionen für den Berlkönig. Mehr.
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